

Des défis pour Celtor SA

DÉCHETS Active dans la gestion des déchets, l'entreprise Celtor, société anonyme regroupant 25 communes du Jura bernois et deux du canton du Jura, a tenu son assemblée générale lundi soir à Tramelan. Les délégués des communes présents ont notamment approuvé le rapport annuel 2023, qui présente un chiffre d'affaires de 11,3 millions de francs, comparable à celui de l'année précédente. Une situation financière «stable et saine» qui dure depuis plusieurs années, se réjouit l'entreprise.

Malgré ce résultat encourageant, les défis ne manquent pas. «Nous devons faire des provisions pour remettre en état la décharge dès 2060», rappelle le président du conseil d'administration, Eric Schnyder. «Or, l'inflation de ces dernières années dans le domaine de la construction n'est pas sans effet sur le capital», explique-t-il.

La nouvelle halle bientôt prête

Sur le plan opérationnel, l'entreprise a en outre dû faire face l'an dernier à quelques difficultés sur le terrain, ses tâches quotidiennes étant quelque peu entravées par les travaux de construction de la nouvelle halle de transbordement, suite à l'incendie qui avait détruit l'ancienne en 2022. Les travaux devraient se terminer cet automne. Celtor disposera alors d'une halle agrandie, dont le toit devrait également par la suite accueillir quelque 4000 m² de panneaux solaires.

«Pas forcément pour notre propre consommation, car elle est faible. C'est un peu notre



L'entreprise Celtor se porte bien.

ARCHIVES

contribution pour l'environnement», indique le président. Car la question environnementale figure bien parmi les défis prioritaires identifiés par Celtor, qui estime avoir un rôle à jouer en matière de protection de l'environnement, de par ses activités de collecte et de recyclage des déchets. «Nous souhaitons augmenter nos compétences pour soutenir les communes actionnaires dans leurs actions de sensibilisation auprès de la population. Que ce soit dans le but de réduire la quantité de déchets ou pour améliorer le tri, afin de pouvoir les revaloriser correctement», explique Eric Schnyder.

Notons enfin qu'un groupe de communication a été mis en place, qui vise à mieux expliquer à la population la mission de Celtor ainsi que les défis écologiques liés à son activité. **CLR**